

## **Kristina Sterzik wechselt aus der 2.DBBL zum SVD**

Vor kurzem musste der SV ENMON Dreieichenhain noch den Abgang von Dana Gohlke verkraften. Doch schon einige Tage später kann der SVD einen namhaften Neuzugang vermelden. Von der TG Sandhausen wechselt Kristina Sterzik aus der 2. Bundesliga in die Regionalliga zum Team von Coach Werner Jörg. Die beim TV Langen ausgebildete Spielerin bringt mit einer Größe von 1,88m eine für den SVD ungewohnte Eigenschaft mit sich und kann dadurch das Spiel variabler machen. Trainer Werner Jörg: "Wir freuen uns sehr, dass sich Kristina für den SVD entschieden hat. Natürlich geben wir ihr die Zeit sich bei uns einzugewöhnen, merken jedoch nach kurzer Zeit bereits, dass sie gut ins Team passt." Zum ersten Einsatz wird es bereits am kommenden Wochenende beim ersten Saisonspiel in Kaiserslautern kommen.